
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die 18. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden,  
zu der für, Mittwoch den 03. April 2023  um  19:30Uhr einberufen 

und ordnungsgemäß geladen war. 
Es sind erschienen: 

 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Mirco Hochfellner 
2. Robert Groth  
3. Michael Kilb 
 
Gäste: 5 
 
Stadtverordnete anwesend: 
1. Bernd Schallner          
 

I. Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
3. Zustand der Gemeindestraßen sowie div. Straßenmarkierungen 
4. Mitteilungen des Ortsvorstehers 
5. Bürgergespräch 

 
Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 Beschlussfähigkeit wurde Festgestellt 

2 
 

 
Genehmigung des letzten Protokolls 
 
Das letzte Protokoll wurde anerkannt. 

 
 
3 
 
 
 
 
 

Zustand der Gemeindestraßen sowie div. Straßenmarkierungen 

Herr Hochfellner beschreibt dass nun nach Winterende die Straßen starke 
Beschädigungen aufweisen, welche auf alle Fälle einer Ausbesserung bedürfen. 

Der Ortsvorsteher hat nun selbst den Zustand im Dorf aufgenommen und eine 
Liste erstellt welche der Stadt übergeben werden soll. 

Ebenfalls hat Herr Hochfellner die Straßenmarkierungen aufgenommen, wo 
ergänzt und nachgebessert werden muss. 

 



- 2 -  

Diese wären: 

- Schulstr. 30, 42, 63-67 div. Löcher 

- Rheinbergstr. 4, 6, 12 div. Löcher 

 
- Rosengartenstr. erste Zufahrt von Runkel kommend im Einfahrtsbereich div. 
  Löcher sowie der Straßenrand rechtsseitig bis hoch zur Kita Beschädigung 
  durch die Busse. 
 
- Rosengartenstr. zweite Zufahrt von Runkel kommend sind die Metallgitter der 
  Ablaufrinne noch immer lose und klappern beim überfahren stark. 
 
- Zufahrt zur Spielstr. Richtung Lahn bei Bäckerei Ott sowie Zufahrt zur Lahn 
  gegenüber Auto Fit benötigen einer Komplettsanierung, sowie Unter der 
  Kapelle vor Fa. Auto Fit div. Löcher und ein defekter Bordstein. 
 
- Langenbergstr. erste Zufahrt von Runkel kommend auf Höhe der 
  Friedhofsmauer div. Löcher. 
 
- Langenbergstr. zweite Zufahrt von Runkel kommend rechtsseitig hoch 
  bis Haus Nr. 2 Bordsteine sowie Bürgersteig in schlechtem Zustand. 
 
- Parallelstr. hinter den Häusern der Steedener Haupstr. 10-28 sind im Bereich 
  Hausnr. 16, 18, 28 div. Löcher. 

- Auf der Hohl 5 ein Loch und 11 ein defekter Bordstein. 

 
- Auf der Hohl 19, 21 in kompletter Länge der Bewohner-Parkplätze der Teer am     
  Rand gebrochen. 

- Am Löwen 37 nach einer Reparatur fehlt noch die letzte Teerschicht. 

- Auf der Platt 12 ein Loch. 

 
- Weiteres bitten wir um eine Tempo 30 Beschriftung im Einfahrtsbereich aller 
  Gemeindestr. Eventuell sollte man hier eine Anfrage an alle OB‘s starten für 
  welche Straßen dies auch in anderen Ortsteilen nötig ist.  
  Dies war in Vergangenheit schon mal in Planung. 
 
- Die Zickzack Schraffierung an der Schule und Kita sind auch in einem sehr 
  abgenutzten Zustand. 
 
- Der OB bittet auch nochmals um die Bearbeitung der Zickzack Schraffierung 
  im Einfahrtsbereich K 449, Bachstr. sowie der K 463, Am heiligen Haus. 
  Die war auch schon Thema bei einer Ortsbegehung sowie OB Sitzung Nr. 13. 
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Mitteilung des Ortsvorstehers 
Der Ortsvorsteher teilt folgendes mit: 
 
      1.   Zum Oktober 2024 wird unter Einbeziehung der B49 Kraftfahrstraße, 
            ein Verbot für Landwirtschaftliche Fahrzeuge vorgesehen. 
            Der Ortsteil Dehrn hatte hier Einspruch eingelegt und sich für die 
            Landwirte eingesetzt, vorerst verbleibt die Regelung wie gehabt. 
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2. Herr Georg Noak hat Herrn Hochfellner mitgeteilt dass ein Kadaver eines 
Rehs auf dem Friedhof gefunden wurde. Nach Sichtung vom 
Ortsvorsteher ist der Zaun an 2 Stellen defekt, hier muss der Bauhof 
schnellstmöglich tätig werden nach Rücksprache mit Herrn Hochfellner. 

Eine gesonderte Email mit Bildern wird diesbezüglich an die Stadt 
geschrieben. 

 
3. Die Thematik „Baum“ vor dem Bürgerhaus, Herr Marcel Müller hat Herrn 

Hochfellner angerufen und hat mitgeteilt dass der Baum entfernt werden 
muss bezüglich Beschädigung. Im Herbst soll ein neuer Baum 
entsprechend gepflanzt werden. 
 

4. Die Bücherhütte ist fertig, Hierzu kommt ein Bericht für das Blättchen 
sowie entsprechendes Foto. Die Hütte ist teils bestückt und kann noch 
weiter ergänzt werden. 
 

5. Der Treppenaufgang zum Angel-Eck wurde durch den Bauhof repariert. 
 

6. Die Aktion sauberer Flur fand statt am 30.03.24. Teilgenommen haben ca. 
35 Personen trotz des schlechten Wetters, ein entsprechender Bericht 
kommt ins Runkler Blättchen. 
 

7. Blitzer Standorte. 
Antwort vom Herrn August: 

            Die genannten Stellen konnten bis jetzt noch nicht eingemessen werden. 
            Die Verzögerungen der Verträge mit der Stadt Villmar sollten nun 
            demnächst bei Seite gelegt sein. 
            Danach werden alle mitgeteilten Standorte eingemessen und geprüft 
            werden. 

8. Zur Beschwerde bezüglich des Trinkwasser und unangemeldeter 
Chlorung vor Weihnachten: 
Am 22.12.23 fand tatsächlich eine Stoßchlorung im Hochbehälter im 
Amselweg statt. 
Dementsprechend konnten naheliegende Abnehmer das Chlor riechen. 
 

      9.   Bezüglich der leerstehenden Häuser werden nach Auskunft des   
            Bauamtes die Eigentümer angeschrieben, Ihre Leitungen regelmäßig zu  
            spülen oder die Leitungen entsprechend zurück zu bauen im Bezug auf  
            Verkeimung und Verunreinigung des Trinkwassers. 
 
      10. Der Ortsbeirat möchte die Stadt Runkel bezüglich Nestschaukel, 
            Blühwiesen Sportplatz, Glascontainer Umversetzung, Hütte Friedhof  
            erinnern. 

 
Es wurde keines der genannten Dinge bisher umgesetzt. Der 
Ortsvorsteher bittet um Informationen zwecks Planung und des Standes. 

11. Das Pfarrhaus der Evangel. soll von der Stadt gekauft werden um hier 
Flüchtlinge oder Sozialschwächere Leute umzubauen und zu vermieten. 
Die Stadt prüft noch die Kosten. 

Ein Beschluss steht hier noch aus. 
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12. Die Parkplatzsituation auf dem Mathesplatz durch den Handwerksbus ist 
unverändert. Herr Hochfellner hat dies selbst mehrfach beobachtet, 
jedoch waren weiterhin noch genügend Parkplätze frei. 

Herr Hochfellner will mit dem Ordnungsamt besprechen wie man dort eine 
Lösung findet damit die Anwohner welche hier Parken, eigene 
Parkmöglichkeiten nutzen. 

13. Das Vordach des Bürgerhauses sollte demontiert oder erneuert werden. 
Herr Hochfellner will hier beim Bauamt nach der Zuständigkeit fragen da 
hier Undichtigkeiten und Beschädigungen vorhanden sind. 
 

14. Dem Bauamtsleiter Herr Kremer wurde der Zustand der Straßen 
mitgeteilt. Der Zustand der Hauptstraße wurde auch Hessen Mobil 
mitgeteilt. 

Hessenmobil wird gebeten mitzuteilen, wann die nächste Sanierung 
geplant ist. Durch die schadhafte Straße sind Erschütterungen etc. bis hin 
zu Beschädigungen an Häusern entstanden. 

15. Bezgl. Tempo 30, hier wurde von Herrn Janewski von der Polizei mitgeteilt 
dass er vorschlägt eine Begrenzung über 7.5t ganztags einzuführen. 

Frau Bullmann hat zusätzlich einen Zebrastreifen am Ortsausgang 
vorgeschlagen, jedoch sieht die Polizei hierfür keine Möglichkeit. 

Herr Janewski betont dass derzeit eine komplette 30er Straße auf der 
Hauptstraße so nicht möglich sein wird, da Bürgersteig einseitig breit 
genug ist. Einzige vorgeschlagene Möglichkeit welche er sieht wäre über 
7.5 t dann nur 30km/h ganztägig. 
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Bürgergespräch 

Ein Gast fragt an wann bezüglich der Wasserqualität Ergebnisse nach der letzten 
Bürgerversammlung veröffentlicht werden. Der Ortsbeirat wird hier bei der Stadt 
anfragen.  

Ein weiterer Gast bemängelt die schlechte Straßenbeleuchtung, der 
Ortsvorsteher wird hier dran bleiben damit eine Straßenleuchte an bekannter 
Stelle an der Hauptstraße durch die Syna ergänzt wird. 

 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:06 Uhr 
  
Für die Richtigkeit: 
 

Gez.        Gez.  
Robert Groth         Mirco Hochfellner 
(Schriftführer)         (Ortsvorsteher) 


